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Aos dezessete dias do mês de junho de dois mil e dezenove às 9h, reuniram-se na sala 3152 do 
Prédio 16 os membros da CAICE para a reunião ordinária mensal. Presentes: Professores:  Glades 
Tereza Félix, Fabiane Adela Tonetto Costas, José Luiz Damilano, Tania M. Miorando e Estela Maris 
Giordani a TAE Cris Corrêa Barrozo, Giséli Bastos, Liliane Gontan Timm Della Méa e Acadêmica 
Andressa Vianna. Ausências não justificadas: acadêmica Karoline Regina da Silva. Aberta a reunião 
pela Coordenadora Glades Tereza Félix, foi aprovada a Ata n. 06/19 e a PAUTA. 1. Posse novo 
membro; 2. Consultoria interna; 3. Representação discente; 4. Resultados da avaliação docente 
2018.2/CPA; 5. Intensificação da campanha de sensibilização avaliação docente; 6. Solicitação de 
docente sobre resultados da avaliação docente 2018.2; 7. Informes CPA; 8. Comunicados; 9. 
Assuntos Gerais. DELIBERAÇÕES: Posse do novo membro TAE Giséli em substituição a TAE 
Gessiane.  Informes CPA: a TAE Liliane informou sobre o resultado das avaliações e quem vai ter 
acesso aos dados; CAICE e CCNE serão exceções pois a CPA acredita que os dados devem ficar 
somente com as direções de Centro e UAP.  Haverá nova reunião da CPA para discussão dos 
instrumentos da avaliação institucional e constituição das comissões setoriais. Sugestão que nada 
seja aprovado antes de passar pelas comissões setoriais. Distribuição de recursos: 50% já está 
liberado, as unidades já estão sabendo pois foram informados via e-mail pela CAICE. Exposição da 
plataforma dos resultados da avaliação docente pelo discente, quando a Profª Glades apresentou 
a nova plataforma, especialmente as médias do CE. Consultoria interna: foi aprovado por 
unanimidade a realização de consultoria interna a CAICE por parte da Prof. Tania Miorando a partir 
desta data de forma a contribuir com os projetos da comissão, conforme regulamento interno da 
CAICE. Representação discente: foi exposto sobre não assiduidade as reuniões da CAICE por parte 
da acadêmica Karoline Silva, cujo contato foi realizado preliminarmente pela Profª Glades, a qual 
também não compareceu a esta reunião; ficou acordado conversamos mais uma vez com a 
estudante sobre sua situação na comissão antes de contatarmos o DACE sobre a representação 
discente.  Intensificação da campanha: cartazes na sala e sensibilização dos alunos por meio de 
vídeos na página da CAICE (coletivos ou individuais). Continuidade dos vídeos com docentes e 
durante as férias, repetir estes depoimentos. Enviar e-mails para os alunos e professores e 
divulgação pelo MOODLE. Além dos cartazes da CPA nas salas. Reclamação de professor a 
respeito de sua avaliação; não cabe a CAICE responder a respeito, mas sim a chefia de 
departamento avaliar a melhor forma de procedência do caso. Comunicados: foi informado que 
ocorrerá o 4º AVALIES nos dias 10 e 11/10/19 em Salvador (BA), submissões de artigos até dia 
29/07/19. Entrega das médias dos departamentos para os professores representantes debaterem 
nas próximas reuniões. A estudante Andressa comunicou que o trabalho apresentado no CIDU 2018 
foi convidado para ser publicado em e-book; informou, também, que ela e a TAE Alessandra Bastos 
escreveram um trabalho a ser apresentado no Seminário Internacional de Gestão, cujo tema faz 
parte do Projetão de Pesquisa de Avaliação do PPP do CE, ou seja, o projeto que trata da Avaliação 
docente pelo discente da pós-graduação. A TAE Cris questionou o período para ser gasto o recurso 
da autoavaliação; a coordenadora mencionou até o final de setembro ou até haver nova ordem por 
parte da Reitoria. Nada mais havendo a tratar, eu Camila Vieira, lavrei a presente Ata que vai 
assinada pelos presentes.  
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